
  

 

 

 

 

 

 

明けましておめでとうございます。 

日頃からの皆様のご支援に心より感謝申し上げます。 

これからも、小山市民・小山で働く皆さんが元気に安心して暮らせる小山市をめ

ざし、頑張ってまいりますのでよろしくお願い致します。 

平成 22 年度第 4 回小山市議会定例会が、11 月 29 日から 12 月 24 日の会期で開

かれました。本定例会に上程された議案は、「第 6 次小山市総合計画基本構想につ

いて」、「国土利用計画小山市計画の改定について」、「平成 22 年度小山市一般会計

補正予算」、「絹ふれあいの郷の設置及び管理に関する条例の制定について」、「学童

保育館の指定管理者の指定について」等、22件全議案が原案通り可決されました。 

《議員活動》 

【東北線小山駅自由通路新設他工事安全祈願祭】 

10月 12日に、小山駅東口広場において東北線小山駅自由通

路新設他工事安全祈願祭が行われ、建設水道常任委員長として

出席しました。 

安全祈願祭には、東日本旅客鉄道株式会社、小山市、小山市

議会、鉄建建設、西松建設の関係者が出席しました。 

表彰式終了後に受賞者の皆さんと記念写真を撮りました。 

【建設水道常任委員会行政視察】 

・10月 13日（水）広島県福山市：鞆地区道路港湾整備事業計画 

福山市鞆地区において、狭隘な県道による交通問題、港湾施設の整備不十分などの港の問題、駐車場不足

などの観光の問題、下水道未整備などによる生活環境の問題などを解決するため、道路および港湾の整備が

計画され、住民の 9割が賛成していました。しかし、国際記念物遺跡会議（イコモス）の反対などによって

現在は計画が中断しています。裁判の結果を待ち、整備再開を進めていきたいとのことでした。 

・10月 14日（木）福岡県北九州市：西小倉駅前第一地区市街地再開発事業 

小倉市中心部の老朽化した木造建築が密集する地区が、民間の組合施工によりマンションの計画が進めら

れています。現在、特定業務代行者として大林組・大和ハウス工業により地上 41階・地下 1階、高さ 145.7

ｍ、195戸のマンションが建設中です。 

・10月 15日（金）山口県下関市：下関市夜間景観形成基本計画 

昼間の景観だけでは気づかなかった町の魅力を再発見し、下関らしい夜間景観を形成するために下関市夜

間景観形成基本計画を策定、エリアを 3つに分け特徴を生かした整備を進めて、集客の増大を図るものです。 

《地域活動》 

【小山地区南部子ども会育成会連絡協議会】 

・11月 13日（土）『グラウンドゴルフ大会』 

この大会は、本協議会と中央公民館の共催、小山市自治会連合

会小山支部および小山市体育協会第二支部の後援で、毎年開催し

ています。 

この日は、200 名の子どもたちが参加し、育成会のお父さんや

お母さんの協力でケガ人などもなく、楽しく開催することができ

ました。 
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【総合型地域スポーツクラブ『おにっこクラブ』】 

・11月 6日（土）ハイキング教室 

本クラブの理事として、26 名の参加者とともに、川治温泉駅から龍王峡までの約 7km の距離を 5 時間を

かけて歩きました。当日は、雲ひとつない晴天に恵まれた、絶好のハイキング日和で参加者の皆さんにはと

ても楽しかったとの感想をいただきました。これからも、年に 2回実施していく予定です。 

・11月 20日（土）三世代交流会 

クラブの会員、愛好会の皆さんや地域の皆さんを迎えて『おにっこクラブ』の三世代交流会を開催し、役

員として参加しました。 

メインのスポーツとしては、『ドッチビー』というニュースポーツを実施しました。柔らかい素材のフリ

スビーのようなもので、ドッジボールのような競技をするもので、参加した子供たちは初めて体験する、こ

の競技を満喫していました。高齢者向けには輪投げを実施し交流をはかりました。 

また、30kg の餅米を用意し、餅つきを行いました。子供たちにも餅つきを体験してもらい、出来上がっ

た餅は、『あんこ』と『きなこ』『大根おろし』でおいしくいただきました。 

《山野井たかし市政一般質問(要旨)》 

【事業評価における第三者評価の実施結果について】 

Q：今年初めて実施した第三者評価の結果を、どのよう

にとらえ、来年以降どのように見直しを行っていくの

か。 

A：市民の目線から事務事業を捉えなおす機会となると

の意見や、開かれた行政が行われるという意見をいた

だき、一定の成果を挙げることができたものと考えて

いる。 

 次回からは、重点事業の中から委員に選定していただ

くことや、委員会として集約した評価方法とすること

など、改善を図りたいと考えている。 

【事業仕分けの実施について】 

Q：事業仕分けについて、議会との関わり、仕分け対象の事業の選定方法など課題はあるが、実施すべきと

考えている。来年度以降の実施について伺いたい。 

A：事業仕分けについては、第三者による事務事業評価を踏まえ、今後、議会と十分に調整を図りながら検

討してまいりたい。 

【中小企業の支援について】 

Q：工業団地の管理組合は、団地内の環境整備、インフラ整備、近隣に対する地域貢献などを各企業で協力

しながら行っている組織である。工業団地の未利用地への新規の立地企業に対し管理組合に加盟すること

を強く要請・指導してもらいたいが、考えを伺いたい。 

A：市職員が企業訪問した際に、団地内のルールの遵守や管理組合への加入等について指導しながら、操業

改善に努めてまいりたい。 

【橋梁点検の実施状況および長寿命化対策について】 

Q：市内橋梁の点検状況及び今後の点検計画について伺いたい。また、長寿命化修繕計画策定の時期につい

て伺いたい。 

A：平成 3 年度に建設後 50 年を経過した巴波川に架かる 5 つの橋梁および思川に架かる 3 つの橋梁の点検、

平成 8年度に 11の橋梁基礎の洗掘を対象とした概略点検を行い、必要に応じ架け替えを行ってきた。 

 市では、今年度、橋長 15m 以上の 47 橋の腐食やヒビワレ等の点検業務を実施し、来年度は、その点検業

務の結果を基に長寿命化修繕計画を策定する予定です。 

 

 

 

・次回の議会は 2月 22日から 3月 17日の会期で開かれる予定です。議会傍聴者をお待ちしています！ 

・テレビ小山放送（ＣＡＴＶ）の 5ＣＨで本会議を生中継していますので、ぜひご覧ください。 

・小山市議会および山野井たかしへのご意見・ご要望をお待ちしています。 

一般質問する山野井議員(2010.12.8) 

 


